
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO DEPARTAMENTO DE 1 
FITOTECNIA REALIZADA EM 19 DE FEVEREIRO DE 2018. 2 

Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, na Sala 204, do Bloco B, às nove 3 

horas, teve início a reunião ordinária do Colegiado do Departamento de Fitotecnia/CCA/UFSC 4 

com a presença dos seguintes membros: Cristina Magalhães Ribas dos Santos (Presidente do 5 

Colegiado), Alfredo Celso Fantini, Ênio Luiz Pedrotti, Fernando Joner, Ilyas Siddique, Juliana 6 

Bernardi Ogliari, Marciel João Stadnik, Maurício Sedrez dos Reis, Miguel Pedro Guerra, Robson 7 

Marcelo Di Piero, Renes Rossi Pinheiro, Rosete Pescador e Rubens Onofre Nodari. Abrindo os 8 

trabalhos, a Professora Cristina Magalhães Ribas dos Santos (Presidente do Colegiado) colocou 9 

em discussão a pauta da reunião com os seguintes pontos: 1) Informes; 2) Apreciação da Ata da 10 

reunião ordinária do Colegiado do Departamento de Fitotecnia, realizada em 30/11/2017; 3) 11 

Aprovação de Planos de Ensino do Departamento: relato da Comissão de Ensino; 4) 12 

Apresentação de proposta de redistribuição de professores da UFES/Dep.Agronomia; 5) Proposta 13 

de datas e temas de reuniões de trabalho no departamento para atender à regularização da 14 

Curricularização da Extensão na UFSC (conforme calendário acadêmico); 6) Assuntos gerais. 15 

Após a leitura da pauta, a mesma foi aprovada por unanimidade. Como informes (1) foram 16 

divulgados: a) As aposentadorias dos professores Aparecido Lima da Silva e Giorgini Augusto 17 

Venturieri; b) A nomeação do novo professor de entomologia, Alex Sandro Poltronieri; c) As 18 

aposentadorias dos técnicos administrativos Luiz Carlos da Silva e Luiz Gustavo Pacheco; d) A 19 

professora Cristina Magalhães Ribas dos Santos, como chefe do departamento, agradeceu aos 20 

serviços prestados pelos professores que estavam se aposentando e homenageou o servidor 21 

Newton de Mendonça Barbosa Jr. que estava sendo removido para outro departamento; e) Foi 22 

colocada a necessidade de se fazerem processos seletivos para professores substitutos em 23 

decorrência das aposentadorias; f) Relembrado as disciplinas que receberiam monitorias, sete ao 24 

todo. Encerrados os informes, a professora Cristina Magalhães Ribas dos Santos questionou 25 

sobre a ata da reunião de 30/11/2017 que foi aprovada por unanimidade. O assunto seguinte da 26 

pauta foi o ponto (3): “Aprovação dos Planos de Ensino” quando foi apresentado o relato da 27 

comissão de ensino e mencionados problemas que precisavam ser resolvidos. Os planos foram 28 

aprovados com a ressalva que deveriam ser corrigidas as falhas apontadas até o final do dia. O 29 

próximo assunto tratado foi o ponto (4): “Proposta de Redistribuição de um casal de professores 30 

do Espírito Santo”. Foi informado que a posição do departamento é favorável à contratação de 31 

novos professores efetivos, o professor Rubens Onofre Nodari se manifestou dizendo ser 32 

necessário analisar caso a caso o que gerou discussão sobre o assunto que seria incluído na pauta 33 

de uma próxima reunião de colegiado. O assunto seguinte discutido foi o ponto (5): 34 

“Curricularização” onde foi realizada uma breve exposição pelo professor Robson Marcelo Di 35 

Piero. Foi solicitado a todos os professores pensar sobre o tema e apresentar ideias e sugestões 36 

para atender à regularização da Curricularização da Extensão no departamento. Foi agendada 37 

reunião de trabalho para o dia 14/03/2018 às 14hs para discutirem sobre o tema e foi aprovada 38 

por unanimidade.  Para finalizar, foram tratados assuntos gerais (6): a) A necessidade de 39 

remarcação das férias de Julho dos professores em que as datas estavam coincidindo com dias 40 

letivos; b) A chefe do departamento solicitou a colocação de quadros de horários nas portas das 41 

salas dos professores; c) Foi distribuído o calendário de compras do ano e informado a 42 

necessidade da antecipação na apresentação das demandas; d) Foram definidas as comissões de 43 

Extensão, formada pelos professores Roberto Marcelo Di Piero, Juliana Bernardi Ogliari e Cesar 44 

Assis Butignol, e de Pesquisa, composta pelos professores Marciel João Stadnik, Ilyas Siddique e 45 

Alfredo Celso Fantini. Não havendo outros assuntos a serem tratados, a Presidente, agradeceu a 46 

presença de todos e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, eu, Lívia Dalla Costa, 47 

Chefe de Expediente do Departamento de Fitotecnia/CCA/UFSC, lavrei a presente ata que, se 48 

aprovada, será assinada pela Presidente e demais membros. Florianópolis, 19 de fevereiro de 49 

2018. 50 


